



La Tribune, 30 septembre 2011/- Les aînés méritent plus de respect. Se faire tutoyer par la jeune caissière à l'épicerie ou entendre «ma petite madame» à son endroit à la pharmacie est inacceptable, estime la présidente du groupe de travail « Sherbrooke, Ville amie des aînés (VADA) », Mariette Fugère.

Pour renverser la vapeur, une campagne de sensibilisation au respect sera éventuellement lancée auprès des commerces de proximité de Sherbrooke. Une certification des commerces exemplaires pourrait même être créée.

Un répertoire des loisirs actifs et sécuritaires pour les aînés sera également lancé. « Plusieurs loisirs pour les aînés existent à Sherbrooke, mais ils sont méconnus », explique Mme Fugère.

Le groupe de travail a fait le point, vendredi matin, sur l'avancement du plan d'action 2009-2013 du projet pilote VADA à Sherbrooke.

Sherbrooke fait partie des sept villes et MRC pionnières qui ont adhéré à cette démarche en 2008, rappelle le maire de Sherbrooke, Bernard Sévigny. Aujourd'hui, 316 municipalités du Québec y participent.

Lien à l'article original : <http://www.cyberpresse.ca/la-tribune/sherbrooke/201109/30/01-445295-2-entendre-ma-petite-madame-a-la-pharmacie-inacceptable.php>

{jcomments on}